El Dia- 12/7/81

## Isabel Perón en Madrid: de compras y de broncas

(DPA, EFE, UPI y AFP)

BUENOS AIRES. 11 de julio.-La totalidad de los diarios de Buenos Aires publican hoy en primera pagina textos y fotos referidos al arribo en la víspera a Madrid de Maria Estela Martínez de Perón.

De todo cuanto ocurrió en el aeropuerto de Barajas -los desmanes ocasionados contralos periodistas por parte de presuntos "guardaespaldas" de la señora (algunos cables dudan si no se trataría de policías españoles de civil)-... lo que más causó impacto en la población argentina fue la fotografía en la cual aparece junto a "Isabel" el ex secretario general de la Confederación General del Trabajo (CGT) Casildo Herreras.

El hombre de la calle, no sólo el peronista no ha olvidado la defección de Herreras quien días antes a la caída del gobierno de la viuda ministro José López Rega, sede Perón (el 24 de marzo de 1976) se trasladó a Montevideo (Uruguay), previendo indudablemente el derrocamien-

En círculos sindicales y políticos argentinos se califica de "desafortunada" esta primera actitud de Isabel Perón desde que recuperara la libertad por la via judicial.

Isabel Perón califico de "injusto cautiverio" la prisión que sufrió durante más de cinco años, en un reportaje que concedió en Madrid al enviado especial del diarlo argentino Crónica,

"He madurado en estos cinco años de encierro y he aprendido algo muy importante, a comprender, a perdonar. Quiero a todo el mundo porque no sólo soy católica sino practicante de la fe", expresó la ex presidenta, que tuvo duras palabras contra su ex

ñalando "a veces hay gente que la rodea a una que no está a la altura de las circunstancias", advirtiendo que es necesario "no pisar la misma piedra dos veces",

Los diarios españoles, por su parte, protestaron por el tratamiento que dieron los guradaespaldas a los periodistas y fotógrafos que acudieron al aeropuerto de Barajas ayer.

El diario católico Ya publicó una caricatura de un gorila pisoteando a los fotógrafos y levantando a la señora Peron.

El diario derechista ABC, en un editorial titulado: "Gorilas en el aeropuerto", le deseo a la señora Perón una feliz estadía, pero añadió que "aquellos que la protegen no deben perturbar la cordialidad con la que los españoles recibimos a los visitantes".

Una gran fotografía de Isabel Perón ocupa hoy la portada del matutino madrileño Diario 16. En una elegante tienda de moda femenina la ex presidenta argentina posa junto a un gran espejo en el que se lee: "Liquidación por fin de temporada".

El mismo matutino publica un editorial titulado "Violenta estela", en el que reprocha a Isabel Perón haber salido de compras por las grandes tiendas "cuando tiene una responsabilidad en el violento periodo que vivió Argentina bajo su mandato",

DESMIENTEN DETENCION DE "MADRES DE LA

PLAZA DE MAYO" Fuentes del Ministerio del Interior desmintieron esta noche la presunta detención de dos mujeres integrantes del grupo de derechos humanos "Madres de la Plaza de Mayo", que recientemente fue-ron premiadas en Estados Unidos.

Al respecto se aseguró que anoche en forma terminante en el ministerio que: "Las sefioras ni nadie relacionado con ese grupo Lacian sido detenidos.

## luc + luc 12/7/81

## Visita una Delegación de Banqueros de EU, Argentina

BUENOS AIRES (AFP). delegación de ban queros norteamericanos encabezada por Gordon T. Wallis, presidente de Irving Trust Company, llegó ayer a Buenos Aires para formalizar con las autoridades argentinas una inversión de nueve millones de dólares en la compra de parte del paquete accionario de un banco argentino.

Wallis, en breves declaraciones a periodistas en el aeropuerto internacional de Ezeiza de Buenos Aires, precisó que la operación consistirá en la adquisición del 49,99 por ciento del capital accionario del Banco austral, lo que fue aprobado días pasados por el gobierno argentino.

El banquero norteamericano, que preside una de las instituciones crediticias más importantes de Estados Unidos, dirige el Banco de la Reserva Federal de Nueva York.